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網走市新庁舎建設に係る説明会 議事録 

 

説 明 先：卯原内地区 

開催日時：令和元年６月 13 日（木）10 時 50 分～11 時 30 分 

説明会場：西網走コミュニティセンター 

出 席 者：2１名 

 

ＱＱＱＱ１．１．１．１．敷地面積が狭いのでは敷地面積が狭いのでは敷地面積が狭いのでは敷地面積が狭いのでは？？？？駐車場スペースは？駐車場スペースは？駐車場スペースは？駐車場スペースは？    

・現在よりも敷地は狭い。金市舘ビル跡地を現在と同様の駐車場やイベント広場とし

て使用し、５条側駐車場の市有地に庁舎を建設してはどうかと考えている。また、

現在の庁舎跡地を公用車置き場として利用していこうと考えている。 

 

ＱＱＱＱ２．２．２．２．津波が来た場合に対応できるか？津波が来た場合に対応できるか？津波が来た場合に対応できるか？津波が来た場合に対応できるか？    

・津波ハザードマップでは浸水想定区域ではないが、想定を超えた場合の周辺住民な

どの一時避難場所となるよう新庁舎建設にあたっては考えなければならないと思

っている。 

・想定外をどこまで想定しなければならないか、非常に難しい。 

 

ＱＱＱＱ３．３．３．３．網走高校の跡地の方が金市舘より広いので網走高校の跡地の方が金市舘より広いので網走高校の跡地の方が金市舘より広いので網走高校の跡地の方が金市舘より広いのではははは？？？？    

・更地のため広く感じるが、現在の市役所敷地の約半分の面積しかない。 

 

ＱＱＱＱ４．４．４．４．現在の市役所の方が金市舘の方が低いのでは？現在の市役所の方が金市舘の方が低いのでは？現在の市役所の方が金市舘の方が低いのでは？現在の市役所の方が金市舘の方が低いのでは？    

・現庁舎敷地では海抜６ｍ、金市舘ビル跡地周辺敷地では５ｍ。 

 

ＱＱＱＱ５５５５．．．．市役所規模だが、現在相談スペース（プライバシー保護）がない。市役所規模だが、現在相談スペース（プライバシー保護）がない。市役所規模だが、現在相談スペース（プライバシー保護）がない。市役所規模だが、現在相談スペース（プライバシー保護）がない。考慮してほ考慮してほ考慮してほ考慮してほ

しい。しい。しい。しい。    

・職員減も想定しながら、必要な部分は確保し、省けるものは減らし、少しでも建設

費を圧縮できるよう検討する。 


